



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 500 zwischen Häusern (Kreis Waldshut) und Blasiwald (Schluchsee, Breisgau-Hochschwarzwald) nur halbseitig befahrbar

13.10.2021

Verkehr wird bis Anfang Dezember per Ampel geregelt – Regierungspräsidium erneuert schadhafte Stützmauer



Regierungspräsidium Freiburg

Ab Montag, 18. Oktober, lässt das Regierungspräsidium Freiburg (RP) an der B 500 zwischen Häusern (Kreis Waldshut) und Blasiwald (Schluchsee, Breisgau-Hochschwarzwald) eine 62 Meter lange Stützmauer sanieren. Die Bundesstraße ist deshalb bis Anfang Dezember nur einspurig befahrbar. Der Verkehr wird per Ampel geregelt.

Die Stützmauer befindet sich auf der Talseite der B 500. Die beschädigte, rund zwei Meter hohe Natursteinwand wird auf einer Länge von 32 Metern abgebrochen und durch eine Gabionenwand mit Betonfundament ersetzt. Gleichzeitig werde im Bereich der Baustelle eine neue Asphaltsschicht aufgetragen und Leitplanken installiert.

Die Bauarbeiten werden ausgeführt von der Firma Nacken GmbH aus Steißlingen. Teilerneuerung der baufälligen Stützmauer kosten rund 270.000 Euro.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
[0761208  
1038](tel:07612081038)  
E-Mail  
[schreibend@rpf.bwl.de](mailto:schreibend@rpf.bwl.de)



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
[0761208  
1039](tel:07612081039)  
E-Mail  
[schreibend@rpf.bwl.de](mailto:schreibend@rpf.bwl.de)